
 
 

INFORMATIVO DA 7ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA, REALIZADA NO DIA 26 

DE JUNHO DE 2020.  

 
O Secretário do Conselho Superior, no uso da atribuição que lhe 

é conferida pelo art. 10, XI, da Deliberação nº 007/2011, 

alterada pela Deliberação nº 012/2011, publica o informativo da 
6ª sessão ordinária, realizada no dia 26 de junho de 2020, em 

Belo Horizonte.  

 
A sessão foi aberta pelo Defensor Público-Geral, Dr. Gério 

Patrocínio Soares. 

 
Inscrito para o momento aberto, o Presidente da associação dos 

Servidores da Defensoria Pública do Estado de Minas Gerais fez 

uso da palavra durante o momento aberto. Expôs suas 
impressões acerca de decisão do STF que gerou efeitos 

remuneratórios, em sua visão preocupantes, para um grupo de 

servidores da Defensoria. Em complemento, cobrou um 
posicionamento da Defensoria Pública, quanto a um possível 

não cumprimento da referida decisão. 

 
Na sequência, o Conselho Superior retomou a análise do 

Procedimento 018 de 2019, que trata da proposta de alteração 

da Deliberação 011 de 2009. Inicialmente a Dra. Andréa 
levantou questão de ordem acerca de possibilidade de o 

desfecho desse procedimento ocorrer por meio de sessão 

presencial. O Conselho deliberou pela análise do procedimento, 
mesmo que por sessão virtual.  

 

Foram feitas algumas explicações iniciais acerca da minuta que 
vem orientando os debates, para esclarecer que as normas 

gerais constantes da minuta serão complementadas por 

alterações posteriores no anexo da Deliberação 011 de 2009 e 
que a partir dessas alterações no Anexo, haja uma melhor 

compreensão da norma, minimizando boa parte das dúvidas e 



incertezas até então apresentadas por diversos interessados ao 

Conselho Superior. 
 

O Conselho analisou o texto da minuta que vem encaminhando 

os debates. O texto foi lido em sua integralidade, mas como 
ainda não houve consenso, os Conselheiros decidiram por 

encerrar os debates, prorrogando a análise da matéria para a 

próxima sessão ordinária. 
 

Nos informes gerais, o Presidente do Conselho, indagado pela 

Dra. Andrea, informou acerca do VIII Concurso. Informou que o 
Concurso está seguindo um cronograma e que há estudos sendo 

desenvolvidos no sentido de avaliar a questão orçamentaria e 

financeira para avaliação quanto ao prosseguimento desse 
cronograma. 

 

Belo Horizonte, 06 de julho de 2020. 
 

 

Guilherme Rocha de Freitas 
Secretário do Conselho Superior 


